TuS Immendorf – VfR Eintr. Koblenz

Nach einer guten Leistung konnten wir am vergangenen Sonntag im Lokalderby beim FC Urbar mit 3:2 gewinnen. Wir können also von einem gelungenen Start nach der Winterpause sprechen, obwohl uns verletzungsbedingt einige Spieler noch weiterhin ausfallen werden. Aber die Mannschaft hat gezeigt, dass sie ihren guten 4. Tabellenplatz mit 35 Punkten nicht so einfach hergeben will. Durch diesen Sieg konnten wir sogar den Abstand an die Tabellenspitze bis auf 2 Punkte verkürzen.

Aber Achtung, jetzt kommt der 1. Aufsteiger aufs "Dörnchen". Bisher haben wir nur schlechte Erfahrungen mit den Aufsteigern gemacht (alle Spiele wurden verloren). Gegen den VfR Koblenz haben wir mit 2:3 im Hinspiel verdient verloren.

Der VfR Koblenz spielte am vergangenen Wochenende 2:2 gegen Türkgücü Bendorf und belegt derzeit mit 28 Punkten den 9. Tabellenplatz.

Wir werden alles versuchen dieses Spiel zu gewinnen. Wenn wir dabei an die ersten 30 Minuten aus dem Urbar-Spiel anknüpfen und diese Leistung über die gesamte Spielzeit herüber bringen können, bin ich mir sicher, dass wir weitere 3 Punkte einfahren werden. Freuen wir uns auf ein hoffentlich spannendes und gutes 1. Heimspiel nach der Winterpause.

Euer Trainer Harry